

zu TOP

Mainz, 23.09.2016

**Anfrage 1394/2016 zur Sitzung am 04.10.2016
Einführung der Ehrenamtskarte (FDP)**

Die Stadt Mainz hat im Jahr 2015 die Ehrenamtskarte eingeführt. Diese gibt Vereinen, Verbänden, Stiftungen, Kirchen und anderen Trägern die Möglichkeit, den bei ihnen ehrenamtlich Aktiven Danke zu sagen und ihnen eine Wertschätzung zu geben. Diese ist nicht nur symbolisch gemeint. Sie ist vielmehr mit verschiedenen kleineren Vergünstigungen wie z.B. ermäßigter Eintritt zu Theatern, Schwimmbädern etc. verbunden. Gleichzeitig sollte der bereits vorhandene Ehrenamtspass (Vergl. Anfrage der SPD-Fraktion 0606/2015) weiterhin angeboten werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie ist die Bilanz der Stadt über die Ehrenamtskarte?
2. Wie viele Vergünstigungen gibt es?
3. Wie viele Ehrenamtskarten wurden seit der Einführung in Mainz ausgegeben?
4. Welche Kosten entstanden der Stadt für die Ehrenamtskarte?
5. Wird der Ehrenamtspass weiterhin als paralleles Angebot zur Ehrenamtskarte angeboten? Wenn ja, wie erfolgreich ist dieser im Vergleich zur Ehrenamtskarte und welche Unterschiede existieren zwischen den beiden Modellen?

Koppius, Walter